

Romantischer Vernissage-Spaziergang in Pastell

Arcadio Lobathos Kinderbuchaquarelle in der TaK-Galerie – Vernissage am Sonntag

(jww) – Wie Tagebuchträumereien eines verliebten jungen Mädchens wirken die zarten Bilder des spanischen Malers Arcadio Lobato auf den ersten Blick. Hinter jedem Baum könnte eine Glücksfee oder der ersehnte Märchenprinz hervorkommen. Zu einem romantischen Vernissagespaziergang durch die Bilderwelt des Kinderbuchillustrators lud die Galerie des Theaters am Kirchplatz Aquarellbegeisterte und Kinder am vergangenen Sonntag.

BilderbuchliebhaberInnen ist der junge Spanier bereits durch zwei Ausstellungen von mehreren Kinderbuchillustratoren in der TaK-Galerie bekannt. Diesmal widmete ihm die Galerie eine eigene Ausstellung, an deren Vernissage er persönlich anwesend war. Arcadio Lobato passt zu seinen Bildern: Er sieht einem zarten Märchenprinzen ziemlich ähnlich!

Der Spanier ist einer der wenigen Künstler, die nicht nur die Bilder zu einem Buch beitragen, sondern auch märchenhafte Geschichten dazu erfindet. Das Hauptthema seiner Kinderbücher ist das Leben in der Natur, die Freundschaft

zwischen Menschen, Tieren und Pflanzen. Und vor allem hat er die Gabe noch nicht verloren, sich in der Natur nicht nur biologische Vorgänge vorzustellen. Er sieht auch noch die Feen und Nebelhexen, die sich den Erwachsenen sonst nur noch ganz selten zeigen.

Malen statt studieren

Zwar hat der 1955 in Madrid geborene Künstler zuerst Biologie studiert. Doch bald spürte er, dass er die Natur lieber malt, als sie intellektuell zu sezieren. Während er bereits zahlreiche Kinderbücher illustrierte, studierte er Malerei an der Akademie in Madrid. 1982 erhielt er den 2. Preis für die besten Kinderbuchillustrationen seines Heimatlandes. Der Kinderbuch-Verlag «bohem-press» brachte die zauberhaften Werke auch zu den deutschsprechenden Kindern. Mit dem Buch «Der grösste Schatz» wurde Arcadio Lobato zum Sieger des Europäischen Bilderbuchpreises.

Genauso märchenhaft wie seine bereits erschienenen Bücher sind auch die 50 «Aquarelle für ein Kinderbuch», die zur

Zeit unter dem Titel «Ein Spaziergang durch den Wald» in der TaK-Galerie in Schaan ausgestellt sind. Ein Spaziergang, der für Kinder und Erwachsene mit gemütvoller Phantasie äusserst reizvoll sein wird!

«bohem-press» Verkaufsstand

Hand in Hand mit der Lobato-Ausstellung geht eine Bilderbuch-Ausstellung des «bohem-press»-Verlages. Nebst den Werken des jungen Spaniers werden bis zum Ende der Ausstellung am 25. März auch viele andere Kinderbücher zum Verkauf angeboten. Die meisten der Bücher aus diesem Verlag sind wie in Zuckerwatte getaucht: Nicht kitschig, aber doch recht «Heile Welt»! Kinder werden sie, als Ergänzung zu Sachbüchern und realitätsnahen Alltagsgeschichten, sicher ins Herz schliessen.

Die Ausstellung «Ein Spaziergang durch den Wald» von Arcadio Lobato ist montags bis freitags von 10 bis 12 Uhr und von 15 bis 18 Uhr sowie samstags von 15 bis 18 Uhr in der TaK-Galerie zu sehen.